

La chorale « Pourquoi-Pas ? » de retour à l'auditorium après deux ans d'absence

Publié le 16/03/2022



Ho purée... ! Deux ans, c'est long !.

Deux ans sans pouvoir faire un concert en salle, c'est long. Samedi 12 et dimanche 13 mars, sur la scène de l'auditorium de Gien, la chorale « Pourquoi-Pas ? », avec sa trentaine de choristes, a interprété son nouveau spectacle.

Intitulé « *Juste une p'tite chanson* », il est composé de dix-huit chants classiques du répertoire Français.

Un public venu nombreux avait pris possession des lieux et la formation était visiblement très heureuse de se retrouver devant des spectateurs pour un concert d'une durée de plus de deux heures avec un entracte d'une vingtaine de minutes.

Le groupe domicilié à Gien, interprète sans partition des chansons françaises contemporaines harmonisées à quatre voix et les fait vivre en les mettant en mouvement et en couleurs. La direction est composée de quatre chefs de chœur : Évelyne, Isabelle, Christophe et Gaëtan qui accompagne au clavier (ou même à l'accordéon) certains chants du répertoire. Ces chefs de chœur ne dirigent pas le groupe pendant les concerts, ils intègrent alors les rangs des choristes.

« Pourquoi-Pas ? » participera au festival « Et si un jour » (concernant un projet de sensibilisation au problème écologique) à Lyon (Rhône) afin de représenter la région. Les demandes de subventions à la Région et au Département n'ont pas abouti, mais la Ville de Gien participera financièrement et une cagnote participative a été mise en ligne sur le site Helloasso.